

**桃丘小学校跡地に子どもの居場所を確保せよ**

来年4月、仲町小学校、桃丘小学校が廃校になり、桃第三小学校が統合新校として

たる責任がある。開設予定の病院で、小児2次救急医療を実施するよう強く求めるべきでは。

**区長** 再開に向かう関係機関に働きかけを続けてきた。今後も、東京都、中野区医師会などと十分協議し、東京警察病院を含め、実施の可能性のある区内病院に積極的に働きかけ、でき得る最大限の努力をしていきたい。

**警察大学跡地の再開発を問う**

07年度予算では、都市計画道路と中央公園の用地取得で86億円、都市計画道路整備費に3千万円も計上している。区は開発者負担の原則を主張してきたが、結局、区が土地を買い整備することになった。このまま事業を進めた場合、区が負担する開発費用や開発者の負担金はどうなるのか。

**区長** 用地取得費は、過去の取引事例を参考に計上している。中野駅周辺のまちづくりは、開発者負担の原則に基づき、開発者などに任意の寄付金である「開発協力金」の負担を考えており、全体の枠組みは早期に固めていた。協力金は、財務省の売却条件の中に盛り込み、早い段階から周知徹底を図ることで、開発者などの理解と協力が得られるとしている。

**警察大学跡地の再開発を問う**

22年度に開設予定の、本町4丁目の高齢者向け賃貸住宅は、19年度に事業者を募集するが、①事業者を募集する前に、地元の町会や、近隣住民に説明し、意見や要望を聞くべきではないか。②近隣地を含めた共同住宅化を検討してはどうか。③ファミリー層向けの住居も用意してはどうか。

**区長** 4丁目は、21年度に都市計画マスター・プランが改定されるまでの間、新中野駅周辺の整備は棚上げになるのか。

**区長** 跡地は、10か年計画で、新しい産業関連施設、文化芸術の活動拠点などとして活用を図る予定であり、現在、機能と施設内容の具体化を検討している。

**新中野駅周辺整備を問う**

新中野駅周辺は、歩道の安全確保、放置自転車問題など多くの課題を抱えているが、①10か年計画には、新中野駅周辺のまちづくりについて、具体的な計画が示されていない。今後どのように展開していくのか。②21年度に都市計画マスター・プランが改定されるまでの間、新中野駅周辺の整備は棚上げになるのか。

## 高齢者向け賃貸住宅整備に地元の意見を反映せよ

自由民主党・民社クラブ 伊藤 正信



### 障害者の自己負担額の軽減を図れ

日本共産党議員団 岩永 しほ子



新中野駅周辺

**桃丘小学校跡地に子どもの居場所を確保せよ**

るが、今後の区教育委員会の再生について、どのように考

えているのか。

区長 教育委員会の制度

上の問題について、さまざま

な変革期を迎えることにな

るが、今後は、

このように考

えている。

教育委員会は、大

きな変革期を迎えることにな

るが、今後は、

このように考

えている。

教育委員会は、大

きな変革期を迎えることにな